



Visitez heilsarmee.at



Ich will unterstützen Unsere Angebote Über uns



Sozial betreutes Wohnen Haus Erna

© Libre de droits

Le site Internet de l'Armée du Salut en Autriche est prêt, depuis vendredi dernier, pour votre visite.

L'Armée du Salut de nos voisins autrichiens, qui font partie de notre Territoire avec également la Hongrie, ont lancé leur site Internet, selon le concept du site suisse. Ceci permet de garantir une visibilité et un design uniforme sur notre Territoire. Allez donc surfer sur la page heilsarmee.at (en allemand uniquement) pour découvrir les offres et projets de l'Armée du Salut en Autriche.

Auteur

La Rédaction

Publié le

5.12.2017